
ESTADO DO RIO DE JANEIRO
Prefeitura Municipal de Casimiro de Abreu

Instituto de Previdência dos Servidores do Município de Casimiro de Abreu
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

ATA nº 05/2021 - Reunião ordinária

Aos trinta dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte um, na sede do IPREV-CA (Instituto de

Previdência dos Servidores do Município de Casimiro de Abreu), localizada na Rua Nilo Peçanha, nº

29, Centro, reuniu-se o Conselho de Administração do IPREV-CA com os seguintes membros

presentes: Sra. Lilian Viviane de Abreu Machado, Sra. Therezinha Baptista Abreu de Carvalho, Sra.

Izabel Tarcília Jaccoud Craveiro, Sr. Valter da Silva Campelo Júnior e Sr. Antônio Pereira dos Santos.

A Sra. Lilian Viviane de Abreu Machado, Presidente deste conselho e desta reunião, tomou a palavra,

e após breve saudação aos membros presentes, passou a discorrer sobre a pauta da reunião, com os

seguintes assuntos. 1. Leitura e aprovação da ata da última reunião; 2. Análise do relatório de gestão

do IPREV-CA, enviado no dia 10/09/2021; 3. Acompanhamento da elaboração do Regimento Interno;

4. Mudança no horário das reuniões ordinárias; 5. Apresentação dos Ofícios nº 07 e 08 a serem

enviados ao IPREV-CA; 6. Apresentação dos dados da última reunião do Comitê de Investimentos. A

Sra. Lilian Viviane de Abreu Machado, passou a discorrer sobre os assuntos da pauta com os

conselheiros presentes. 1. A ata do dia 26/08/2021 foi lida, aprovada e assinada pelos conselheiros

presentes. 2. Análise do relatório de gestão do IPREV-CA: Foi observado pelos conselheiros que a

falta de perícia médica no município cerceia o direito dos servidores em conquistar o benefício por

incapacidade, e que faltou a informação do período em que o Instituto ficou sem prestar atendimentos

por conta da troca de sistemas; 3. Fora decidido pelos conselheiros, que a partir da próxima reunião

ordinária se iniciarão os trabalhos para elaboração do Regimento Interno do Conselho de

Administração; 4. Considerando a chegada do verão, fora decidido pelos conselheiros que o horário

das reuniões passará para as manhãs, no horário das 10 horas, de forma a evitar o calor excessivo e

tempestades comuns dessa época do ano; 5. Foi apresentado pela Presidente os Ofícios nº 07 e 08 a

serem enviados ao IPREV-CA, que tratam, respectivamente, da solicitação de ampliação da

gratificação aos conselheiros para reuniões ordinárias, e da indicação como prioridade do Instituto a

realização de Concurso Público; 6. A Presidente, membro do Comitê de Investimentos, apresentou

um breve resumo da situação dos investimentos do Instituto, expondo o último relatório de análise,

enquadramentos, rentabilidade e risco entregue pelo IPREV-CA, referente ao mês de julho de 2021,

no qual se verifica queda no retorno dos investimentos, e consequente não atendimento da meta

atuarial, considerando que o cenário econômico nacional e internacional não é favorável. Nada mais

havndo a tratar, foi encerrada a reunião, e esta ata vai lavrada por mim, Lilian Viviane de Abreu

Machado, Presidente do Conselho de Administração e os demais membros do Conselho presentes.
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